
 

 

PLENARIO ORDINARIO, 1 de agosto 2023, sede de 
Podemos Leganés 
 
Siendo las 19,10 horas con la presencia de 19 militantes, entre presenciales y telemáticos. 
 
Informes: 
 

1. Jacinto señala que no va a venir a ningún plenario donde haya confrontación, y utilizará 
todas las herramientas que le dé el partido para denunciar la actitud que viene teniendo 
el Consejo Coordinador Municipal con respecto al Consejo Coordinador autonómico de 
Madrid.  

2. Nos han cortado la luz del local, y por ello estamos utilizando medios personales para 
retransmitir la asamblea por zoom. 

 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Informes sobre el Grupo Municipal 
2. Cierre del local de Podemos Leganés, decidido por el Consejo Coordinador 

Autonómico de Madrid 
3. Caseta  
4. Evaluación elecciones 23J 
5. Varios 

 
Pasamos a desarrollar: 
 

1. SOBRE EL GRUPO MUNICIPAL: Expone Pepa. a) Decisión que comunicó Alba a 
Javier Cid sobre sus aportaciones vayan a nivel municipal, e información. b) Nueva 
auxiliar administrativa seleccionada por Madrid: Carolina Alonso (sin respeto a la 
decisión del plenario). c) Nueva localización del despacho del GM. d) Situación del 
EMSULE con respecto a las viviendas sorteadas. e) Información sobre los salarios de 
los dos concejales, la auxiliar, y en lo que ha devenido la situación de Óscar con 
respecto a sus obligaciones como concejal no liberado, que ha dejado todas las 
comisiones del ayuntamiento.    

2. Información sobre el cierre del local: En la segunda quincena de junio, Rubén Aguilar 
nos informó, a través del responsable de organización, que el local se cerraría el 24 de 
julio, y que podíamos mandarle alguna idea para solucionar el problema, cosa que 
nuestra portavoz hizo inmediatamente pero sin recibir ninguna respuesta hasta ahora. 
Se da el inicio de campaña y se mantiene la situación sin novedades hasta el 5 de julio, 
cuando Ione nos llama a asamblea de militantes de la Comunidad de Madrid. Es allí 
cuando la Sec. de organización estatal señala que ya hace tiempo se viene indicando 
en los órganos autonómicos de la importancia de mantener los locales de los círculos 
que tuvieran capacidad económica para hacerlo. Javier Cid tenía que entregarnos 
informe detallado de nuestra situación económica para comprender las razones por las 
que se cierra el local, cosa que no se ha hecho, y desde la SOA tendría que 
habérsenos informado por escrito y habernos citado para conversar sobre lo dicho, que 
tampoco se ha hecho. Al no estar el responsable de organización y finanzas es 
imposible constatar si lo que se nos ha dicho es cierto o no, todas las comunicaciones 
respecto al local las hemos recibido de Jacinto López, Javier Cid (encargado de las 
cuentas en autonómico) y/o Rubén Aguilar (SOA). La información cierta es que, desde 
el encargado de los Círculos a nivel estatal, tuvieron reunión con los círculos de Madrid 
Ciudad para decidir sobre los locales que se quedaban o se cerraban. También hemos 
constatado que el Consejo Ciudadano Autonómico y el Consejo de Coordinación 
Autonómica no han tenido ninguna reunión específica para decidir los locales que 
cerrarían. Se espera participación y propuestas, a través de los chats o correos 
electrónicos, para organizar la mudanza a finales de mes. Los militantes plantean 
mantener el local o sacar uno nuevo siempre bajo el nombre de Podemos Leganés 
porque entienden que es importante respetar y dar publicidad a la marca. Después de 
mucho debate se solicita oficialmente reunión con el CCA para pedir explicaciones 



 

 

sobre el cierre del local así como que se nos dé informe económico por parte de 
organización y finanzas para saber nuestra situación. 

3. Caseta, dinero y personas que se hagan responsables. Objetivos que se persiguen y 
seguridad del destino del dinero. Después de mucho debate y varias intervenciones, el 
Plenario decide NO participar en las Fiestas de Butarque, con 17 votos a favor de NO 
participar, 1 abstención y la no participación de Luigi. Se señala falta de tiempo y 
espacio para trabajar, además de no tener claro cuál sería el fin del dinero en 
autonómico. Otro militante plantea que si hay otra parte de la organización de Podemos 
que quiera explotar la caseta nos presente su plan para verlo. 

4. Se deja pendiente el punto. 
5. No hay temas a tratar en varios. 

 
Siendo las 20,55 horas se da por concluida la reunión. 
 


